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ROMA. BALDUINA, RIAPRE DOPO OLTRE UN MESE SOTTOPASSO VIA PAPINIANO 
(DIRE) Roma, 28 set. - "Dopo circa un mese e mezzo riapre il sottopasso di via Papiniano, chiuso 
per una perdita che affiorava anche nella parte sovrastante del Parco Lineare. Per districare le 
diverse competenze sono intervenuti in questi mesi Vigili del Fuoco, Acea, Dipartimento Csimu, 
Dipartimento Tutela Ambientale e Rfi, sollecitati di continuo dal Municipio XIV, l'ente di 
prossimità a cui giustamente i cittadini si affacciano in caso di problematiche quotidiane". E' quanto 
fa sapere in una nota del Pd Balduina. "Per circa un mese, quello di Settembre- spiega Lorenzo De 
Santis, presidente della commissione Lavori Pubblici del Municipio XIV- ci siamo trovati come 
Municipio XIV, a sollecitare quotidianamente l'intervento dei soggetti competenti per la risoluzione 
della problematica. Da un lato il Dipartimento Csimu per la sovrastante pista e d'altro lato Rfi per il 
sottopasso, un'opera a suo carico". "La perdita- ha aggiunto il vicepresidente del Municipio XIV, 
Enrico Sabri- è dipesa dal sistema di irrigazione, il quale per la sua complessità ha necessitato 
dell'intervento della Maceg srl, ovvero la ditta a servizio di Rfi che ha realizzato dieci anni fa il 
Parco Lineare stesso. Sono stati infatti tre gli interventi realizzati rispettivamente in data 7,11 e 25 
Settembre 2023, e tutti realizzati dalla Maceg, con il supporto del Dipartimento Csimu" "Purtroppo- 
ha aggiunto De Santis- ci siamo ritrovati a dover continuamente sollecitare gli organi competenti ad 
intervenire, cercando di trasmettere la gravità della situazione, e come tale intervento fosse 
prioritario e necessario per la vita dei residenti del quartiere. E come avvenuto per la voragine di 
Via della Balduina, non sempre questa gravità è stata prontamente recepita. È per questi motivi che 
si è protratta così a lungo l'interdizione del sottopasso, non per indifferenza, dato il continuo 
sollecito ed impegno dell'assessore ai Lavori Pubblici del Municipio XIV, Giuseppe Strazzera. In 
una situazione di difficoltà abbiamo chiesto anche ausilio al Gabinetto del Sindaco, tramite Julian 
Colabello, che ha saputo comprendere le difficoltà in cui si stavano trovando i residenti". Sul punto 
chiosa anche la segretaria del Partito Democratico Balduina, Chiara Buonopera, anche consigliera 
municipale: "Abbiamo provato a recepire le frustrazioni dei cittadini per una situazione non facile- 
ha detto- che serva da monito a tutti gli attori coinvolti nella gestione del Parco Lineare circa la 
prontezza degli interventi di riparazione e manutenzione. Siamo però contenti di poter restituire un 
po' di normalità alla vita quotidiana dei residenti del quartiere". (Red/ Dire) 18:59 28-09-23 NNNN 
 


